

Reprueba Fedasin crimen de periodista y exigió a la FGJE aclararlo

Por: Luis Fernando **Nájera. 08/05/2022**

La Federación de Abogados de Sinaloa reprobó y condenó el asesinato del periodista, Luis Enrique Ramírez en Culiacán.

A la vez exigió a la Fiscal, Sara Bruna Quiñonez resultados rápidos en la investigación y que el homicidio no quede impune, como han ocurrido otros en la entidad.

“La Fiscalía que usted representa, le queda a deber mucho a los sinaloenses; exigimos resultados y menos conferencias de prensa”, dijo José Luis Polo Palafox, en un comunicado publicado en sus redes sociales.

El abogado dijo que la sección del gremio que representa se solidariza con el duelo de los deudos de Ramírez y se adhiere a la exigencia de justicia de los periodistas, poniendo a disposición de estos la agrupación para cualquier asesoría jurídica del caso.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Riodoce

Fecha de creación
2022/05/08